

GAÏA LA CONSCIENCE DE LA TERRE

APPARITION DES CONSCIENCES HUMAINES SUR LA TERRE

L'INCARNATION DES CONSCIENCES

Nous en arrivons maintenant au processus d'apparition des hommes sur le plan matériel de la Terre. Au moment où des consciences humaines ont commencé à s'incarner sur la Terre, il y avait en attente, sur des plans subtils, plusieurs types de consciences :

Les consciences originaires de Gaïa.

Les consciences originaires du Système Solaire en cours normal d'évolution.

Les consciences originaires du Système Solaire en difficulté d'évolution.

Les consciences extérieures au Système Solaire en cours normal d'évolution.

Les consciences extérieures au Système Solaire en difficulté d'évolution.

L'apparition de consciences humaines habitant des corps animaux s'est faite il y a environ 12 millions d'années. La nature s'était stabilisée, et les règnes végétal et animal étaient déjà bien constitués. Nous en étions à l'époque du développement des mammifères. Une vie matérielle devenait possible pour le règne humain.

Il fallait donc que des corps matériels puissent accepter l'intégration d'une conscience humaine. Les Grands guides d'Evolution accélérèrent alors le développement de quelques mammifères de l'ordre des primates anthropoïdes par émission de certaines vibrations dirigées et, après avoir observé le résultat, ils portèrent leur choix sur un type de corps appelé le Proconsul.

Les autres suivirent leur évolution dans la race animale et donnèrent plus tard le chimpanzé, le gorille, l'orang-outang, et le gibbon.

L'accélération du Proconsul donna naissance à un nouveau corps appelé Préaustralopithèque.

L'accélération de ce corps se déroula sur plusieurs centaines de milliers d'années par petites touches, par impulsions successives de plus en plus précises en fonction de ce que ces corps étaient capables de recevoir. Notons une modification importante dans ce schéma, le passage de 48 chromosomes à 46. Notons également le passage à la bipédie permanente par un changement de la position de la colonne vertébrale par rapport au crâne ce qui amena un développement du volume du cerveau.

Des études ont montré qu'actuellement la différence entre l'homme et le singe est seulement de 1% sur le plan génétique pour 60% pour l'apparence physique. Les remaniements chromosomiques ont formé des différences dans la structure de certains chromosomes, mais il en reste 11 communs actuellement entre l'homme et le singe.

Le règne humain est apparu dans l'est africain et s'est développé en nombre et en espaces habités à travers des cycles appelés Grandes Civilisations. Ce développement sera étudié ultérieurement.

A l'origine, il était prévu que le plan dimension 4 serait le véritable plan de travail évolutif des êtres humains sur la Terre. Il était prévu que les hommes ne devaient faire que de rapides incursions sur le plan matériel, (dimension 3), pour en connaître ses valeurs. C'est ce qui s'est passé au début, mais les hommes qui ont vécu ces expériences se sont attardés dans la matière par leur libre arbitre. De part leurs actions ils ont alourdi leur conscience incarnée, ils se sont peu à peu séparés de leur plan d'équilibre, la dimension 4. A un certain moment la séparation a été si forte qu'il y a eu rupture entre la dimension 4, et le plan incarné, dimension 3.

Les êtres qui ont continué à s'incarner dans la dimension 3 ont perdu dans leur conscient, les valeurs universelles de la vie. Ils sont entrés dans une ambiance de séparativité, car la dimension 4 était, et

reste toujours, en contact avec la vie universelle, notamment la vie sur les autres planètes du Système Solaire qui sont habitées par des consciences sur leurs plans subtils.

Les habitants de ce plan matériel, en fonction de leurs comportements, ont alourdi leur vibration qui, par conséquence directe a alourdi l'ensemble du plan planétaire matériel, qui s'est encore plus séparé du plan dimension 4.

Il faut se rendre compte que, dès l'instant où des consciences se retrouvent dans des corps matériels, surtout si celles-ci sont en début d'évolution, il s'ensuit une diminution de leur conscience. Si ces êtres ont en eux des "inconvéniens d'évolution", pour ne pas dire défauts, la diminution de conscience va faire plus ressortir les problèmes que les avantages, car le plan incarné est plus alourdi vibratoirement que les autres. D'autant plus qu'il représente la concrétisation, la réalisation matérielle, l'expérimentation. Cette diminution de conscience induit un éloignement plus grand par rapport à la Lumière d'origine, donc un apport spirituel amoindri.

D'ailleurs, pour aider ces consciences, de tout temps des êtres évolués sont venus sur la Terre apporter leur aide, leur message, leur exemple, leur énergie, leur vibration. Nous y reviendrons en temps voulu dans les faits historiques.

Notons que, depuis que l'homme a pris conscience de son individualité et de sa place sur la Terre, il a instauré des rites sacrés qui représentent l'appel à ce qui est plus lumineux en lui et autour de lui, ce qui est plus haut dans la vibration, ce qui existe et qu'il recherche inconsciemment ou consciemment. Il demande de l'aide pour retrouver ce paradis qu'il a perdu, mais qui reste inscrit dans sa mémoire consciencielle. Ce paradis peut être la dimension 4, ou la planète d'origine, ou un plan de l'astral où l'être a vécu précédemment, et pas forcément sur la Terre matérielle, comme le recherchent les ésotéristes.

Les religions et tous les autres mouvements spirituels, de même que les coutumes tribales et autres rituels initiatiques, correspondent tous à une recherche, consciente ou non, des origines cosmiques de l'homme. L'homme, même le plus primitif dans ses manifestations, éprouve le besoin de ressentir ce qui est au-dessus de lui, c'est à dire sa conscience vivant à un niveau plus subtil que son incarnation. Il associe, sans s'en rendre compte, ses états de conscience supérieurs, au cosmos, à l'univers, et il n'a pas tort car il fait bien partie intégrante de cet univers. Seulement, jusqu'à sa jonction avec sa Grande Conscience, et à condition que celle-ci soit suffisamment évoluée, il aura des difficultés à ressentir l'univers dans sa structure et son organisation réelle. Il naviguera dans un brouillard qui lui fera prendre des illusions pour des réalités, des vérités.

Pour en revenir à ces hommes des premiers temps, à partir d'un certain moment, et en fonction de ce qui vient d'être dit, cet éloignement de la Lumière d'origine a influencé certaines consciences dans un sens négatif, et il s'en est suivi des répercussions sur les différents corps, donc dans les actions et les comportement des hommes.

A partir d'un certain moment l'homme a introduit dans son schéma d'incarnation le principe de tuer dans sa lutte contre la nature. Il en est même venu, à un certain moment à tuer ses semblables. Ce type d'action a déterminé des désordres importants dans ses corps subtils, avec apparition de maladies, et un alourdissement encore plus grand dans la matière. L'homme a développé une sexualité plus dirigée sur le plaisir des sens. Les défauts sont apparus. Le principe de tuer ses frères humains a fait naître la haine et l'équilibre émotionnel et mental de l'homme en a été ébranlé. La jalousie est née, engendrant la soif de pouvoir et la convoitise. L'homme s'est mis à élaborer des lois, des décrets, il a institué des tabous et en est même arrivé à des sacrifices humains. Il a atteint ainsi le fond de la matière, l'effondrement total d'où il ne pouvait plus se sortir par lui-même, ayant perdu dans cette aventure, et la conscience de ses origines, et les Lois Universelles dans lesquelles évolue la vie.

D'autres êtres humains ont déjà vécu ce processus sur d'autres planètes, en d'autres temps, mais ils sont rarement arrivés jusque-là, parce qu'ils n'ont pas connu, ou peu, le principe de tuer.

Cet effondrement de l'ensemble du plan matériel a eu des conséquences sur tous les règnes de la

nature, végétal dans son évolution et sa vibration, animale dans les comportements, ainsi que des déstabilisations dans l'équilibre minéral, déstabilisations appelées naturelles mais qui n'était plus dans l'ordre des choses, dans l'harmonie de la Terre formée.

Cet abaissement de la vibration de la conscience humaine a provoqué, d'autre part, un effet d'aspiration sur d'autres consciences non stables évoluant dans l'Univers, et qui sont venues s'incarner dans cette nouvelle ambiance. De même, pour l'aspiration de certaines consciences animales peu évoluées. Dans l'Univers tout est lié, en dehors de notre plan l'espace et le temps n'existent pas comme l'entendent nos scientifiques. Une déstabilisation à un endroit se répercute à l'infini dans le cosmos, et peut attirer à elle d'autres déstabilisations.

Il ne faut pas oublier aussi ce que l'on appelle l'effet des égrégores. Un égrégoré est un ensemble d'énergies positives ou négatives qui sont générées par les pensées, les sentiments et les actions des êtres humains. Ces ensembles se forment et se développent au fur et à mesure des pensées, sentiments émis et des actions engagées. Ces égrégores agissent sur l'ensemble des êtres incarnés, à la manière de nuages qui éclatent en pluie, mouillant tout le monde, ou de brouillards enveloppant tout le monde. Ce qui induit que des consciences faibles, ou instables dans leur état d'être, peuvent basculer dans des comportements négatifs alors qu'elles auraient pu basculer dans des comportements positifs si ces égrégores avaient été moins puissants. On voit ici la responsabilité de certains sur les masses, surtout si ces certains possèdent une forte énergie de persuasion.

Voyons maintenant le processus d'intégration des consciences humaines sur le sol de la Terre.